

El fútbol chileno porta la jineta en el Mes del Corazón

VIÑA DEL MAR. Para concientizar sobre las enfermedades cardiovasculares y su prevención, el fútbol chileno se sumó a las iniciativas por el Mes del Corazón. Durante la fecha pasada del torneo, los capitanes de los 16 equipos



portaron una jineta especial alusiva a la campaña “Cuida tu Corazón: conoce tus números”. Además, en el partido del domingo entre Everton y Universidad Católica, se tomaron muestras de presión arterial y glicemia, entre otras. “Darle visibilidad a esta campaña, y aportar para que chilenas y chilenos se preocupen de su salud física y mental, y así vivan más años, es fundamental. Para el fútbol, esto es un deber”, indicó Pablo Milad.